



KEN HENSLEY

Blood on the highway (Hard Rock)

Année de sortie : 2007
Nombre de pistes : 14
Durée : 53'
Support : CD
Provenance : Acheté

Ken HENSLEY est une légende vivante du rock et a participé, entre autres faits d'armes à l'aventure d'URIAH HEPP. Autant vous dire que le multi-instrumentiste n'en est plus à son premier clavier (son instrument de prédilection !). Une pléiade d'albums solos ponctuent sa carrière et nous nous arrêterons aujourd'hui sur ce chef d'oeuvre de 2007. Oui, les 14 compositions de Ken HENSLEY se dégustent comme un délicieux breuvage. Blood On The Highway est un album de (hard) rock'n'roll d'une grande maturité, emprunt des années 70 tout en restant moderne, mélodique à souhait, assez varié car interprété par différents chanteurs. Jorn LANDE, Glenn HUGHES prouvent une fois encore l'étendue de leurs talents et il est regrettable qu'ils ne se partagent l'ensemble des parties vocales de l'album ! Ce n'est pas faire injure aux prestations de John LAWTON, Eve GALLAGHER ou encore Ken HENSLEY himself. Mais les compositions, toutes excellentes se trouvent magnifiées par Jorn LANDE et Glenn HUGHES. Ce sera mon seul regret tellement l'ensemble est sincère et délectable. La production réalisée par Ken HENSLEY est parfaite. Prenez la route ! 18/20

RÉMIFM

Site(s) Internet

www.ken-hensley.com

Label(s)

Universal